

Im und vom Beatles Museum erhältlich:

THINGS 376



Abbildungen von links: Titelseite und Inhaltsverzeichnis für **THINGSDEUTSCH 376** / alle 40 Seiten (verkleinert)

Januar 2023: **BEATLES-Magazin THINGSDEUTSCH 376**

4,50 € inkl. Versand innerhalb Deutschland / **5,00 €** inkl. Versand in alle anderen Länder weltweit

Herausgeber: Beatles Museum, Deutschland. 1617-8114.

Heft, A5-Format, **44** Seiten; viele Farb- und Schwarzweiß-Fotos; deutschsprachig.

Schwerpunktthemen (mindestens eine Seite): **2022er NEWS & DIES & DAS – kurz informiert:** Wichtige Ereignisse und Veröffentlichungen. /// **IT WAS MAY YEARS AGO:** Star-Club - die Räumlichkeiten. / Die **BEATLES**-Star-Club-Aufnahmen - Teil 2. / Erster **BEATLES**-Auftritt in einem TV-Studio. / **LENNON**, **McCARTNEY** und **STARR** auf Pressetermin für Gruppe **GRAPEFRUIT**. / **PAUL McCARTNEY & WINGS** nehmen *My Love* mit Orchester auf. / DDR-**BEATLES**-LP von 1965 - mit zusätzlichen Songs. / Letzte Ausgabe vom Magazin **THE BEATLES (MONTHLY) BOOK**. / **PAUL McCARTNEY** nimmt *Heart Of The Country* neu auf - für einen Werbespot. /// **NEWS & DIES & DAS:** Bücher **THE BEATLES ALBUM SERIES BY BRUCE SPIZER**. / Vinyl-EP **WEMBLEY PARK STUDIOS 1964** plus Chronologie der TV-Show **AROUND THE BEATLES**.

Kompletter Inhalt:

Coverfoto: **THE BEATLES** für TV-Sendung **AROUND THE BEATLES** am Dienstag 28. April 1964.

NEWS & DIES & DAS - kurz informiert: Wichtige Ereignisse und Veröffentlichungen.

Seite halb Vier: Ted „Kingsize“ Taylor gestorben.

Impressum: Infos zum Beatles Museum und zu **THINGS**.

Hallo M.B.M., THINGS plus vier gesponsorte Seiten!

IT WAS 60 YEARS AGO - ab April 1962: Star-Club - die Räumlichkeiten. [Information von Thorsten Knublauch.](#)

IT WAS 60 YEARS AGO - Dezember 1962: Die **BEATLES**-Star-Club-Aufnahmen - Teil 2: Wie viele Sets sind mitgeschnitten worden? - Die Analyse der Aufnahmen / Datierung der Aufnahmen / Der Inhalt des Tonbandes / Die beste Quelle für die Star-Club-Aufnahmen / Ausblick und Quellen. [Bericht von Andreas Rohde, M.B.M.](#)

IT WAS 60 YEARS AGO - Januar 1963: Erster **BEATLES**-Auftritt in einem TV-Studio.

IT WAS 55 YEARS AGO - Januar 1968: **LENNON**, **McCARTNEY** und **STARR** auf Pressetermin für Gruppe **GRAPEFRUIT**.

IT WAS 50 YEARS AGO - Januar 1973: **PAUL McCARTNEY & WINGS** nehmen *My Love* mit Orchester auf.

IT WAS 40 YEARS AGO - Januar 1983: In der DDR erscheint erneut erste DDR-**BEATLES**-LP von 1965 - mit zusätzlichen Songs **30 - 32**

IT WAS 30 YEARS AGO - Januar 1993: **PAUL McCARTNEY** in TV-Show „Wetten, dass ...?“.

IT WAS 20 YEARS AGO - Januar 2003: Letzte Ausgabe vom Magazin **THE BEATLES (MONTHLY) BOOK**.

IT WAS 10 YEARS AGO - Januar 2013: **PAUL McCARTNEY** nimmt *Heart Of The Country* neu auf - für einen Werbespot.

NEWS & DIES & DAS: Vier Bücher nun als Paperbacks **THE BEATLES ALBUM SERIES BY BRUCE SPIZER**. / **MINAS**-Album **BEATLES IN BOSSA**. / Vinyl-EP **WEMBLEY PARK STUDIOS 1964:** Aufnahmen von TV-Show **AROUND THE BEATLES** plus Chronologie der TV-Show **AROUND THE BEATLES**.



Januar 2023: **BEATLES- CD THINGSAUDIO 376** für M.B.M.s. **2,50 €**

Herausgeber: Beatles Museum, Deutschland.

Januar 2023: **BEATLES- CD THINGSAUDIO 376** für „noch nicht M.B.M.s“.

4,50 €

Herausgeber: Beatles Museum, Deutschland.

CD / Dauer: etwa 80 Minuten / deutschsprachig.

Schwerpunktthemen (mindestens eine Seite im gedruckten Magazin): **2022er NEWS & DIES & DAS – kurz informiert:** Wichtige Ereignisse und Veröffentlichungen. /// **IT WAS MAY YEARS AGO:** Star-Club - die Räumlichkeiten. / Die **BEATLES**-Star-Club-Aufnahmen - Teil 2. / Erster **BEATLES**-Auftritt in einem TV-Studio. / **LENNON**, **McCARTNEY** und **STARR** auf Pressetermin für Gruppe **GRAPEFRUIT**. / **PAUL McCARTNEY & WINGS** nehmen *My Love* mit Orchester auf. / DDR-**BEATLES**-LP von 1965 - mit zusätzlichen Songs. / Letzte Ausgabe vom Magazin **THE BEATLES (MONTHLY) BOOK**. / **PAUL McCARTNEY** nimmt *Heart Of The Country* neu auf - für einen Werbespot. /// **NEWS & DIES & DAS:** Bücher **THE BEATLES ALBUM SERIES BY BRUCE SPIZER**. / Vinyl-EP **WEMBLEY PARK STUDIOS 1964** plus Chronologie der TV-Show **AROUND THE BEATLES**.

PS: Wenn Du regelmäßig **THINGSAUDIO** haben möchtest, schreibe uns bitte: BeatlesMuseum@t-online.de



Images from left: Cover and index page for **THINGS ENGLISH 376** / all 40 pages (reduced images)

January 2023: **BEATLES** magazine **THINGS ENGLISH 376**

4,50 € within Germany incl. shipping within Germany / **5,00** incl. shipping to all other countries worldwide

Publisher: Beatles Museum, Germany.

Magazine, size A5, **44** pages; many colour and black/white photos; written in English.

Main topics (at least one page): **NEWS & THIS & THAT – shortly informed:** Important events and releases. /// **IT WAS MANY YEARS AGO:** Star-Club - the rooms. / The **BEATLES** Star-Club recordings - part 2. / First **BEATLES** appearance in a TV studio. / **LENNON, McCARTNEY** and **STARR** at press event for group **GRAPEFRUIT**. / **PAUL McCARTNEY & WINGS** record *My Love* with orchestra. / First East-German **BEATLES**-LP from 1965 released again. / Last issue of the magazine **THE BEATLES (MONTHLY) BOOK**. / **PAUL McCARTNEY** re-records *Heart Of The Country* for a commercial. /// **NEWS & THIS & THAT:** Four books **THE BEATLES ALBUM SERIES BY BRUCE SPIZER**. / Vinyl EP **WEMBLEY PARK STUDIOS 1964:** Recordings from TV show **AROUND THE BEATLES** plus Chronology of the TV show **AROUND THE BEATLES**.

Complete content:

Cover photo: **THE BEATLES** for TV show **AROUND THE BEATLES** on Tuesday 28th April 1964.

NEWS & THIS & THAT - shortly informed: Important events and releases.

Page half past three: Ted „Kingsize“ Taylor died.

Imprint: Infos about Beatles Museum and **THINGS**.

Hello M.B.M., THINGS plus four sponsored pages!

IT WAS 60 YEARS AGO - from April 1962: **Star-Club - the rooms.** Information by Thorsten Knublauch.

IT WAS 60 YEARS AGO - December 1962: **The BEATLES Star-Club recordings - part 2:** How many sets have been recorded? - The analysis of the recordings / Dating of the recordings. / The contents of the tape / The best source for the Star Club recordings / Outlook and sources. Report by Andreas Rohde, M.B.M.

IT WAS 60 YEARS AGO - January 1963: First **BEATLES** appearance in a TV studio.

IT WAS 55 YEARS AGO - January 1968: **LENNON, McCARTNEY** and **STARR** at press event for group **GRAPEFRUIT**.

IT WAS 50 YEARS AGO - January 1973: **PAUL McCARTNEY & WINGS** record *My Love* with orchestra.

IT WAS 40 YEARS AGO - January 1983: In East-Germany the first East-German **BEATLES**-LP from 1965 is released again - with additional songs.

IT WAS 30 YEARS AGO - January 1993: **PAUL McCARTNEY** in German TV show „Wetten, dass ...?“.

IT WAS 20 YEARS AGO - January 2003: Last issue of the magazine **THE BEATLES (MONTHLY) BOOK**.

IT WAS 10 YEARS AGO - January 2013: **PAUL McCARTNEY** re-records *Heart Of The Country* for a commercial.

NEWS & THIS & THAT: Four books now as paperbacks **THE BEATLES ALBUM SERIES BY BRUCE SPIZER**. / **MINAS:** Album **BEATLES IN BOSSA.** / Vinyl EP **WEMBLEY PARK STUDIOS 1964:** Recordings from TV show **AROUND THE BEATLES** plus Chronology of the TV show **AROUND THE BEATLES**.

Viele Grüße sendet Dir das Team vom Beatles Museum
Stefan, Martin, Daniel und Katharina

Bestellungen auch telefonisch möglich: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: **0345-290 390 0**

Innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 50 € Versandanteil für Briefe; für Inland-Pakete maximal 5,00 € / Ab Bestellwert 50 € innerhalb Deutschland portofrei.

Ins Ausland: Versandanteil für Briefe und Pakete: bitte erfragen.

Alle Angebote freibleibend, so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.

Die InfoMails archivieren wir auf unserer Internetseite (deshalb tauchen schon mal nicht mehr lieferbare Produkte in Internet auf).

Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß Paragraf 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 308 314 130

24. Januar - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY

Historisches und Aktuelles - ausführlich im Beatles-Magazin **THINGS** / www.BeatlesMuseum.net

Ergänzungen und Korrekturen? - Bitte senden! - **Additions and corrections? - Please send!** /// #BeatlesMuseum

Freitag 24. Januar 1958: Erster Auftritt von **JOHN LENNONs** Gruppe **QUARRYMEN** im **CAVERN** mit **PAUL McCARTNEY**.

Mittwoch 24. Januar 1962: **BRIAN EPSTEIN** wird offiziell Manager der **BEATLES**.

Donnerstag 24. Januar 1963: **THE BEATLES:** improvisierter Auftritt in **BRIAN EPSTEINs** Plattenladen um Single **PLEASE PLEASE ME** zu promoten.

Sonntag 24. Januar 1965: **BRIAN EPSTEIN** verhandelt in New York wegen **BEATLES**-US-Tournee.

Dienstag 24. Januar 1967: Dramatiker **JOE ORTON** besucht **BRIAN EPSTEIN** und **PAUL McCARTNEY** um neuen **BEATLES**-Film zu besprechen.

Sonntag 24. Januar 1971: **GEORGE HARRISON:** Vinyl-Single **MY SWEET LORD** in USA über 2 Millionen Mal verkauft.

Montag 24. Januar 1977: **GEORGE HARRISON:** Vinyl-Single **CRACKERBOX PALACE**, USA.

RUBRIK: „NEWS & DIES & DAS - kurz informiert“

In jeder **SonntagsInfoMail** findest Du einen kurzen Überblick über wichtige Termine und Veröffentlichungen, die **noch nicht oder nur kurz** in **THINGS** vorgestellt wurden. (Bitte beachten: Viele Veröffentlichungen erscheinen später als ursprünglich angekündigt.)

Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen!

Beatles Museum

Beatles Museum / Alter Markt 12 / D-06108 Halle (Saale)

Öffnungs- und Telefonzeiten: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: **0345-290 390 0**

E-Mail: BeatlesMuseum@t-online.de / Internet: www.BeatlesMuseum.net / Facebook: BeatlesMuseum